



NOMBRE DE ALUMNO: MIRIAM DEL C. CRISTÓBAL SALOME

NOMBRE DEL PROFESOR: SANDY NAXCHIELY MOLINA

NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: SEXUALIDAD Y GENERO

GRADO: 8 VO

GRUPO: DOMINGO

CONCEPTOS BASICOS

SEXO BIOLÓGICO, SEXO SOCIAL, GÉNERO Y SEXUALIDAD.

RELACIONES JERARQUICAS DE PODER.

INTERCULTURALIDAD, MULTICULTURALIDAD, PLURICULTURALIDAD, SEXISMO Y CULTURA, EL PROCESO DE SOCIALIZACION.

IDENTIDAD Y GÉNERO. LOS ESTEREOTIPOS SEXUALES EN NUESTRA CULTURA.

DEBATE Y REFLEXION SOBRE LOS FUNDAMENTOS EPISTEMOLOGICOS DE LOS ESTUDIOS FEMINISTAS Y DE GÉNERO EN ANTROPOLOGIA.

LA PERSPECTIVA DE GÉNERO EN LA INVESTIGACION SOCIAL.

LA CONSTRUCCION CULTURAL DE LAS DESIGUALDADES SOCIALES Y MICRO-MACHISMO.

Es importante destacar que

Ciertamente

En primer lugar

Antes que nada

En primer lugar

Por una parte

Sexo desde el punto de vista biológico es una variable con solo 2 alternativas.

Las relaciones de dominación/subordinación están divorciadas de la vida cotidiana.

Sin lugar a dudas

“Esteriotipos sexuales” ideas erróneas acerca de las conductas y actitudes que definen a varones y mujeres.

En la epistemología tradicional el sujeto es una abstracción con facultades universales e incontaminadas de razonamiento y sensación.

La perspectiva de género es un instrumento indispensable en las investigaciones

En su informe la ODC declara que la búsqueda de la equidad de género es una batalla cuesta arriba.

En definitiva

Del mismo modo

Sin embargo

No obstante

Dado que

Cabe señalar que

Hombre y mujer

De las relaciones intergeneracionales.

El género es el conjunto de creencias, prescripciones, y atribuciones construidas socialmente.

Están fuertemente arraigados, su construcción: un proceso lento, moldea de modo sutil pero firme nuestra manera de interpretar la realidad.

Las epistemologías feministas visibilizan los sesgos de clase, de raza y género.

Nos habilita para poder comprender la dimensión simbólica de la femineidad/masculinidad.

México esta dando pasos en la dirección correcta por el alto numero de mujeres en el congreso.

Sin lugar a dudas

Puesto que

De modo que

Cabe señalar que

En consecuencia

En efecto

Mientras que

Es una realidad innegable, ya que de ella se producen normas basadas en esa naturaleza dual.

Significaría reconocer que las mujeres están situadas en el crecimiento económico y humano.

Esta construcción funciona como filtro o armadura.

Sus vías: La familia; reproduce el discurso de su grupo y cultura, comunicando lo que se espera de un niño o niña.

Su teoría: no hay diferencias biológicas sino culturales que reducen a la mujer al ámbito de las emociones.

Su proceso inicia desde el nacimiento con una tarea sistémica en la escuela y dentro de la vida cotidiana.

La SEP esta dando prioridad a que mas niñas y mujeres estudien ciencia, tecnología, etc.

Por el contrario

De hecho

Construye las decisiones y oportunidades de las personas dependiendo si tiene el cuerpo de hombre o mujer.

Obviamente

En resumen

Por causa de

Por otro lado

Género: es lo que se aprende dentro de la sociedad.

Las relaciones de poder se desarrollan en la sociedad patriarcal capitalista.

La cultura es el resultado y mediación a la vez.

Por otro lado

Maffia y su abordaje de cuestiones: De corte conservador, de cuño liberal y el punto de vista radical.

Nuestros ideales y expectativas se forman grupos antagónicos oposicionales.

México introdujo la licencia de paternidad aunque con muy pocos días.

Por este motivo

Aunque

En conclusión

Mientras que

Teniendo en cuenta que

Por ejemplo

Conviene destacar que

Puede cambiar o variar.

Son de dominación/subordinación de lo masculino sobre lo femenino.

Lo simbólico es la institución de códigos culturales que reglamentan la existencia humana.

Los medios de comunicación constituyen el factor de mayor peso en la actualidad.

Las diferencias entre los enfoques feministas: empirismo feminista, punto de vista feminista y el posmodernismo feminista.

La “ética del logro” frente a la “ética del cuidado”.

Las mujeres han avanzado en liderazgo político.

En pocas palabras

No obstante

No obstante

En suma

En conclusión

Teniendo en cuenta que

Puesto que

Es una noción que da al sexo usos múltiples sin hacer caso omiso a la naturaleza biológica.

Pasa por los dominados tanto como por dominantes.

Cada cultura engendra múltiples versiones de la dicotomía hombre/mujer.

Los estereotipos sexuales reflejan y alimentan creencias, opiniones.

Las epistemologías postmodernas postulan identidades flexibles de carácter fragmentario.

Si las mujeres acceden a espacios ocupados por hombres, esto fortalece su autoestima.

El 42% de los miembros de la Cámara de Diputados son mujeres.

Mientras que

Cuando los hombres ingresan a espacios femeninos debilita su autoestima.